



御所の風

精一杯取り組みました！！ 笑顔いっぱいの学習発表会



学校から見える岩手山も白い帽子をかぶり、冬支度をしているかのように見えます。秋から冬への装いへと移り変わり、令和3年も残すところ一月余りとなりました。先月の、10月30日(土)に、学習発表会が行われました。大分落ち着いたとはいえ、まだまだコロナの感染拡大も油断を許さぬ中、感染予防を徹底し開催されました。子ども達は、日頃の学校生活の積み重ねと、発表会に向けた練習の成果を十分に発揮し、会場のお客様に元気いっぱいの堂々とした姿を見ていただくことができました。



1年 王様は四角がお気に入り



2年 おおかみと7ひきのこやぎ



3年 まごころレストラン



4年 4年生物語



5年 The Rich Straw Man
わらしべ長者(英語劇)



6年 走れメロス 勇導星 ver.

♪ 美しい、やさしい歌声が響き渡った
「小・中学校音楽会」 すてきでした ♪

11月12日(金)、野菊ホールで第68回栗石町小・中学校音楽会が開催されました。子ども達はこの日のために一生懸命練習してきましたので、無事開催されて本当によかったと実感しています。ごしょっこ4年生は、きれいな優しい歌声を会場に響かせてくれました。17名と出場した中では一番少ない人数でしたが、そう感じさせない声量で、しかも明るく優しい歌声を会場に響かせました。講評の先生からは



5・6年 堰賛太鼓

「弾むような歌の気持ちがよく表現されています。表情がとってもよい」「歌の強弱をしっかりと意識して歌っている。」とほめていただきました。丁寧にご指導いただいた佐々木郁二先生、素敵な伴奏をいただいた内館愛子先生本当にありがとうございました。



小・中連携交流に行ってきました

11月5日（金）に雫石中学校で「小中連携交流会」が行われました。これは、町内6年生を対象として、中学校の先生による授業体験とクラブ見学を行うものです。授業は、「体育」「理科」「音楽」「社会」から選んで体験しました。子ども達は、緊張しながらも4月からクラスメイトになるかもしれない他校の6年生と交流しながらの体験を楽しんでいました。また、中学校の生徒会のメンバーが中心となり、6年生に説明をしてくれたり、案内してくれたりしました。堂々と、そして優しく活動する生徒会の皆さんの姿を見て、憧れを強くもったようでした。

6年生も、5ヶ月後には、中学生になっています。今回の交流会を通して不安な気持ちが軽くなって中学校への期待が大きくなってくれればいいな、と思いながら子ども達を見ていました。



授業体験を楽しむ6年生



部活動を見学する6年生



12月の行事予定

学校の様々な活動について、学校ホームページでもご紹介していますので、ぜひ、ご覧ください。

| | | | | | |
|----|---|---------------------------------------|----|---|-----------------------------|
| 1 | 水 | 安全点検 全校朝会 なわとび集会 委員会 SB集会 | 16 | 木 | 芸術鑑賞教室（4～6年） |
| 2 | 木 | CRT（算数） | 17 | 金 | |
| 3 | 金 | CRT（国語） 期末清掃① 代表委員会 | 18 | 土 | |
| 4 | 土 | | 19 | 日 | |
| 5 | 日 | | 20 | 月 | 先人教育（5・6年） |
| 6 | 月 | 第2回ごしょっ子テスト週間（～10日まで） 期末清掃② 3年校外学習 | 21 | 火 | 給食最終日 代表委員会 |
| 7 | 火 | 読書フェスティバル① | 22 | 水 | 期末保護者面談 給食なし 12:00下校 |
| 8 | 水 | 児童朝会（健康集会） 期末清掃③ | 23 | 木 | 期末保護者面談 給食なし 12:00下校 |
| 9 | 木 | 集金日 読書フェスティバル② | 24 | 金 | 2学期終業式 給食なし 12:00下校 |
| 10 | 金 | 特別教室等 WAX 清掃 | 25 | 土 | |
| 11 | 土 | | 26 | 日 | |
| 12 | 日 | | 27 | 月 | 冬季休業（～1月17日（月）） |
| 13 | 月 | 定期環境検査 | 28 | 火 | 御用納め |
| 14 | 火 | 4時間授業 給食あり 13:10下校 | 29 | 水 | |
| 15 | 水 | 4時間授業 給食あり 13:10下校 | 30 | 木 | |
| | | | 31 | 金 | |



